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De : Alex Sr <alexandre.seghier@gmail.com>

Date : 01/09/2022 08:52

Pour : pref-dcpi-enquete-publique@nord.gouv.fr

Madame, monsieur,

Je souhaite vous faire connaître ma vive opposi�on à l’implanta�on d’un site
d’élevage et engraissement de milliers de porcins prévu sur la commune
d’Erquinghem Lys.

Nous avons fait construire une maison située dans un lo�ssement proche de ce
projet et sommes inquiets de voir une telle infrastructure si rapprochée de notre
lieu de vie.

Au-delà de la dévalua�on de nos biens immobiliers, il y a des nuisances que nous
ne souhaitons pas subir : les odeurs liées au stockage et à l’épandage des
effluents, le bruit lié à l’ac�vité et au défilé des véhicules poids lourds, la
pollu�on visuelle de ces bâ�ments, ainsi que les nombreux risques (incendies,
maladies animales, pollu�on des sols et des nappes phréa�ques).

L’été que nous venons de vivre montre l’urgence à se préoccuper de notre
planète ; la sécheresse bat des records dans notre pays et l’ac�vité de ce site
d’engraissement de 2200 porcs prévoit un forage avec prélèvement d’eau à
hauteur de 5627 m³ par an, là ou en moyenne, un foyer composé de 3
personnes en consomme 128.
Est-ce raisonnable d’autoriser cela alors qu’on demande aux français de faire des
économies d’énergie ? Erquinghem Lys ne fût-elle pas concernée par des
restric�ons en ma�ère de consomma�on d’eau dernièrement ?

Le projet met en avant l’élevage sur paille pour « répondre à la demande des
consommateurs actuels » (chapitre 6, paragraphe 6.1), sous-entendu comme
faire valoir du bien-être animal.

Ce type d’élevage est en effet compa�ble avec une agriculture éthique et
soucieuse du bien-être animal : la li�ère de paille permet aux porcs d'exprimer
leur comportement ins�nc�f de « curieux-fouisseurs » et ainsi de réduire très
fortement les problèmes de suragressivité rencontrés en élevage sur caillebo�s.
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Mais cet élevage sur paille ne concernera en réalité que les porcs engraissés, les
animaux en post sevrage vivront sur sols caillebo�s, les uns sur les autres.

Consommer local et de manière responsable, oui, mais pas au détriment du
bien-être animal et de la planète.

Vous souhaitant sensible à ces arguments,

Cordialement

Mr SEGHIER 
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